

ARZOBISPO  
*Ricardo Blázquez Pérez*

## **Carta**

DÍA DEL SEMINARIO 2011

# **Os daré pastores según mi corazón (Jr 3,15)**

19 de marzo de 2011

---

Queridos hermanos en la familia de la fe:

La promesa de Dios de darnos pastores según su corazón, es decir, fieles, compasivos, sacrificados y sembradores de esperanza, atraviesa la historia de la salvación. Jesucristo es el Buen Pastor, que cumple plenamente las promesas de Dios e invita a sus seguidores para que aprendan a entregar la vida en el servicio del Señor, del Evangelio, de la Iglesia y de la humanidad. También hoy pasa llamando entre nosotros y suscita la respuesta generosa de muchos. Quiero agradecer a Dios el grupo de seminaristas que nos concede como un "don para el mundo". Felicito cordialmente a cada uno de ellos y les garantizo que Jesús es el Amigo que nunca falla, que se fía de nosotros y en quien nosotros depositamos nuestra confianza.

Necesitamos sacerdotes, muchos sacerdotes, santos sacerdotes. Es una necesidad patente a todo cristiano que esté suficientemente informado de la vida de la Iglesia. Sabemos que un sacerdote hoy no es solo un don de Dios, sino incluso casi un milagro. Ante la grandeza del ministerio sacerdotal, ante la trascendencia del sacerdote para la Iglesia, ante la penuria que venimos padeciendo desde hace tiempo, ante las dificultades que podemos experimentar en la invitación atractiva a posibles candidatos, ante las

Juan Pablo II será beatificado el día 1-5-2011 en Roma. Su vida fue una trayectoria luminosa desde los difíciles años de la niñez, el trabajo en la fábrica, los obstáculos culturales y políticos para su vocación sacerdotal, el ministerio largo vivido con una dedicación realmente admirable en el pleno vigor de las fuerzas, y en la larga y penosa enfermedad. No solo fue una personalidad muy influyente en los últimos decenios del siglo XX, no solo fue un Papa realmente "magno" fue siempre un sacerdote en estrecha comunión con Dios y en inagotable dedicación a la Iglesia y a la humanidad.

Recuerdo el testimonio elocuente de su vocación en una vigilia inolvidable en Cuatro Vientos (Madrid) la noche del día 3-5-2003, la última vez que nos visitó. *«La evangelización requiere hoy con urgencia sacerdotes y personas consagradas. Ésta es la razón por la que deseo decir a cada uno de vosotros: Si sientes la llamada de Dios que dice "¡Sígueme!" (Mc 2,14; Lc 5,27) no la calles. Sé generoso, responde como María ofreciendo a Dios el "sí" gozoso de tu persona y tu vida». «Os doy mi testimonio: Yo fui ordenado sacerdote cuando tenía 26 años. Desde entonces han pasado 56. Al volver la mirada atrás y recordar estos años de mi vida, os puedo asegurar que vale la pena dedicarse a la causa de Cristo y, por amor a Él, consagrarse al servicio del hombre. ¡Merece la pena dar la vida por el Evangelio y por los hermanos!».*

Os saludo a todos con afecto y esperanza.